

Dach von Cabrio in Viernheim durch Unbekannte zerstört - Zeugen gesucht!



In einer ruhigen Nacht in Viernheim ereignete sich ein kriminelles Schauspiel, das nicht ohne Folgen blieb. Unbekannte machten sich in der Luisenstraße an einem Cabrio zu schaffen und hinterließen eine Spur der Zerstörung. Zwischen 21:00 Uhr am Sonntagabend und 08:10 Uhr am Montagmorgen schnitt ein Täter das Dach des Fahrzeugs auf. Ein gezielter Angriff, der mit einem erheblichen Verlust für den Besitzer endete.

Betrübliche Erkenntnis: Die Diebe hatten es auf wertvolle Gegenstände abgesehen. Aus dem Cabrio entwendeten sie ein Radio, eine Poliermaschine und sogar einen Akkuschauber. Der Gesamtschaden wird auf über 1500 Euro geschätzt, was für den betroffenen Fahrzeughalter eine herbe Enttäuschung bedeutet. Solche Vorfälle werfen ein Schatten über die Sicherheit in der Nachbarschaft.

Hinweise zur Aufklärung

Die Polizei in Viernheim, zuständig für die Ermittlungen, hat um Mithilfe der Öffentlichkeit gebeten. Jeder, der sachdienliche Hinweise zu den Tätern oder dem Vorfall geben kann, wird gebeten, sich unter der Telefonnummer 06204/9377-0 zu melden. Das geschnittene Dach und der Diebstahl sind nicht nur Sachbeschädigung, sondern auch ein dringender Aufruf zur Wachsamkeit in der Nachbarschaft.

Statistische Auswertung

Ort: Wildau, Deutschland

Vorfall: Einbruch

Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: meetingpoint-dahme-spreewald.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)